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Wortmeldung Philipp Oberhaidinger, VSStö 
Die HTU hält zwei 100% Beteiligungen: die INTU GmbH und die Grafisches Zentrum GmbH. Während 
das Grafische Zentrum eine Jahresgewinn von 35.000€ aufgewiesen hat, hat sich das Eigenkapital der 
INTU GmbH im Jahr 2012 um 165.000€ verringert. Auch wenn im nächsten Jahr keine 
Ausschüttungen oder Zuschüsse geplant sind, kann es aus jetziger Sicht ausgeschlossen werden, dass 
die HTU hier Haftungen übernehmen oder Geld zuschießen muss? 
 
Wortmeldung/Antwort  Christoph Schönweiler, Wirtschaftsreferent 
Im nächsten Jahr sind keine Ausschüttungen oder Zuschüsse geplant. Daher kann aus jetziger Sicht 
ausgeschlossen werden, dass die HTU hier keine Haftungen übernehmen oder Geld zuschießen muss. 
 
 
 
 
 
 
 
Wortmeldung Simon Sellner, TU Basis zu Entsendung in den Senat: 
 
Aufgrund der geänderten Verhältnisse in der nächsten Universitätsvertretung durch die kürzlich 
erfolgte ÖH Wahl müsste der Senat sofern in der nächsten Periode beschickt wird seitens 
der UV anders beschickt werden. Konkret würde das Senatsmandat von der GRAS zur Ag 
wandern. Eine ähnliche Situation gibt es an der MedUni Wien. Dort würde jedoch die 
Fachschaftsliste Senatsmandate gewinnen und kritisiert daher die Beschickung des Senats 
durch die alte UV. Durch diese Vorgangsweise der jetzigen UV wird der aktuelle politische Wille der 
Studierenden an der TU Wien nicht abgedeckt. 
Wir stellen daher den Antrag, das die Beschickung des Senats durch die UV nach dem aktuellen 
ÖH Wahlergebnis 2013 erfolgt oder diese erst durch die nächste UV erfolgt. 
 
 
 
 
 
 
 
Wortmeldung Simon Sellner, TU Basis zu Entsendung in den Aufsichtsrat: 
 
Aufgrund der geänderten Verhältnisse in der nächsten Universitätsvertretung durch die kürzlich 
erfolgte ÖH Wahl müsste der Aufsichtsrat sofern in der nächsten Periode beschickt wird seitens 
der UV anders beschickt werden. Konkret müsste die FLTU Wien einen Platz an die 
TU*basis abgeben. Durch diese Vorgangsweise der jetzigen UV wird der aktuelle politische Wille 
der Studierenden an der TU Wien nicht abgedeckt. 
Wir stellen daher den Antrag, das die Beschickung des Aufsichtsrat durch die UV nach dem 
aktuellen ÖH Wahlergebnis 2013 erfolgt oder diese erst durch die nächste UV erfolgt. 
 
 
 
 
 
 
 
 



Wortmeldung/Antrag  Simon Sellner, TU Basis 
Die Universitätsvertretung möge beschließen, dass Wortmeldungen und im Besonderen Anträge vor 
der Beschlussfassung nach Möglichkeit so vorzutragen sind, dass der Wortlaut für alle im Raum 
befindlichen Personen klar und deutlich verständlich ist. 
 
 
 
 
 
 
 
Antrag Stefan Derkits, GRAS 
Die Universitätsvertretung möge beschließen: 
Der Vorsitzende Martin Olesch soll auf seinem offiziellen Twitter Account (@Martin_Olesch) 
Eine Richtigstellung veröffentlichen, dass die UV MandatarInnen nicht zur Sitzung des 
Finanzausschusses eingeladen wurden. 
 
 
 
 
 

 

Wortmeldung Tobias Fellinger 

Da es sich bei dem Twitter-Account @martin\_olesch um einen privaten 
Account handelt kann die Universitätsvertretung dem Vorsitzenden hier 
keine Weisungen geben. Daher haben wir diesen Antrag abgelehnt. 
 

 

 

 


